

## 300 pêcheurs sont venus s'affronter sur le site de la Martinière

Soixante équipes de cinq compétiteurs chacune se sont affrontées les 4 et 5 juillet sur les bords du canal, entre la base nautique de la Martinière et les Champs-Neufs.

En jeu le titre de champion de France, valant ticket pour la participation au championnat du monde. C'est le Team Sensas d'Argentières (59), déjà champion de France à Chartres l'année dernière, qui l'emporte encore une fois, devant le club des Pêcheurs Provillois (59) et le Team Milo Mosela 38. Des deux équipes locales engagées, l'École de pêche de Carquefou obtient la 15<sup>e</sup> place, le Team Sensas 44 se classe 40<sup>e</sup>.

Record absolu : un des participants a retiré 17,125 kg de poisson en trois heures ! 1,2 tonne a été pêchée au total (immédiatement et soigneusement remise à l'eau après pesage). Si un sandre de 4,125 kg a été pris lors de la compétition, un autre de 6,3 kg l'avait été lors des entraînements.

Lors de la proclamation des résultats, dimanche au gymnase, le



Le podium du championnat de France des clubs dimanche en soirée, au gymnase du Pellerin.

président du comité 44 de pêche sportive au coup, Ollivier Affilé, a souligné que l'accueil de la commune et le nettoyage des lieux de compétition avaient été très appréciés des participants. « Le site de la Martinière est

aujourd'hui devenu incontournable pour les épreuves nationales. Il n'est pas exclu qu'il s'inscrive un jour parmi les circuits internationaux. »

Qu'en pensent les goujons, brèmes et autres carpes locales ?